

Fecha: 18-02-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Γίρο: Noticia general

Título: Lo que Chile necesita...

Pág.: 7 Cm2: 109,1 VPE: \$ 94.927

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida



Ana María Bravo Castro-Diputada por Los Ríos.



## Lo que Chile necesita...

n noviembre se realizarán las elecciones presidenciales y hemos visto un periodo de definiciones donde muchos nombres asoman como eventuales candidatos. Lo cierto es que Chile necesita un proyecto político que recoja las demandas más urgentes, como avanzar en justicia social y devolver la seguridad a los hogares de nuestro país.

Existe la necesidad de que un futuro gobierno no se incline a ningún extremo, lo que significa un desafío para la centro izquierda de reforzar el compromiso que durante años se tradujo en importantes avances en políticas sociales. Si bien algunas voces han manifestado que hay retraso y capricho en las definiciones del oficialismo, lo concreto es que debe primar la responsabilidad política más que una lluvia de nombres, considerando que el plazo para inscripciones es fines de abril.

El progresismo ha optado por la unidad, a diferencia de la derecha que tiene diferentes proyectos políticos que no logran convencer y solo han dividido a su sector. Por otra parte, ha quedado demostrado que la derecha no propone, solo critica y un ejemplo fiel de esto fue el plebiscito, donde rechazaron la propuesta progresista y al momento de proponer reformas, poco y nada se han pronunciado. Además con el rechazo de las dos propuestas constitucionales se demostró que Chile no quiere extremos.

Si hablamos de unidad, es inevitable que aparezca el nombre de la ex Presidenta Michelle Bachelet por todo lo que su figura política representa y que en las encuestas se consolida como la favorita del sector. La primera mujer Presidenta en dos periodos, logró importantes avances sociales y reformas profundas que no se veían desde el fin de la dictadura, como la pensión básica solidaria, la gratuidad en la educación y una agenda social que aprobó el aborto en tres causales y el acuerdo de unión civil, entre otros.

Hoy la izquierda está unida, y entiende que la responsabilidad por el proyecto de país no es de quien oficializa candidaturas más rápido, sino del sector que logra aunar la mayor cantidad de ideas para llevar a Chile a lograr estabilidad.